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Ecole du Lac-des-Fées
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Le lancement du projet pacifique à l'école du
Lac-des-Fées
Texte de Dérick Shank-Arvisais et Virginie Lacourse, journalistes pour La
petite agence de l'école du Lac-des-Fées

Le 20 décembre, pour le lancement du projet pacifique, tous les
élèves et enseignants de l'école du Lac-des-Fées se sont habillés en
blanc. On a choisi le blanc pour représenter la paix. Tous les élèves et
enseignants sont allés au gymnase pour la présentation.
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Les élèves du premier cycle ont dessiné un conflit, les élèves du
deuxième cycle ont fait une bande dessinée en quatre étapes et les
élèves du troisième cycle ont fait une bande dessinée en six étapes.
Nous avons décidé de commencer ce projet parce qu'il y avait des
élèves qui se bagarraient et faisaient des choses violentes dans la cour
d'école. Le projet pacifique nous aide à trouver des stratégies pour
éviter de se bagarrer.

Le projet pacifique a été créé en 1996 par Cap santé Outaouais qui est
un organisme communautaire qui nous aide dans notre comportement.
Nos TES (Technicienne en Éducation Spécialisée), Eisa Angers et
Chantai Arvisais, nous aident aussi. Nous sommes associés avec Cap
Santé parce que cet organisme souhaite responsabiliser les enfants
dans la résolution de leur conflit.
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Notre école participe au projet depuis 2002. Il y a eu des
changements dans le comportement des élèves depuis ce temps.
L'école du Lac-des-Fées souhaite poursuivre ce projet encore
longtemps car les étapes de résolution de problème aident grandement
les élèves.


